
最新社区工作人员总结报告(优秀7篇)
报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。大家想知道怎么样才能写一篇比较
优质的报告吗？下面我就给大家讲一讲优秀的报告文章怎么
写，我们一起来了解一下吧。

社区工作人员总结报告篇一

如果您是一位首次来到常德的客人，建议您一定要去看看美
丽的滨湖公园。滨湖公园位于朗州路中段，这里景色迷人，
空气清新，是人们休闲游玩，锻炼身体的好地方。

从我们学校——北正街小学校门口北行两百余米，就能看到
一片开阔的场地，这就是开阔的园前广场。广场中央耸立着
四根高大的柱子，“滨湖公园”四个遒劲的大字镶嵌在柱子
之间。柱子前方有一个扇形的花坛，碧绿的青草铺满了整个
花坛，远看就像一把绿扇子。花坛中间点缀着几棵矮树，枝
干横向伸出，好像在做邀请客人的姿势，可爱极了。

走进大门，映入眼帘的就是一大片湖水，这个人工湖是滨湖
公园的特色标志。湖边围着一圈整齐的杨柳树。微风拂来，
杨柳树就像婀娜多姿的少女跳起了优美的舞蹈，风停的时候，
她们就像亭亭玉立的少女正低头含羞地偷看过往的游客。湖
水绿绿的，远远望去，像一块完整无暇的翡翠。低头看湖水，
清澈见底，阳光透过树林洒在湖面上，湖面泛起点点金光，
就像洒下了一大把金子。在阴凉的地方，粼粼的波纹交织成
了一块美丽精致的绿地毯，平坦而又洁净。在碧波荡漾的湖
面上，游人们愉快的划着船，船浆从水面划过，留下燕尾一
般的波纹。湖水中，不时会出现一群群的鱼儿在摇头摆尾的
玩耍，好像在嬉戏游人。湖心小岛上郁郁葱葱，远远望去，
绿树依依，繁花似锦，小岛中间矗立着一座秀丽的风光塔，



塔身玲珑剔透，在阳光下闪闪发光。

再往前走，经过一条林荫小道后，就是儿童游乐场。每逢周
末，这里就是最热闹的地方。过了游乐场，就是一片小树林，
林中有五花八门的健身器材，再绕过去，就到了湖对岸，湖
对岸有著名的文物古迹——铁经幢，这都是值得游一游，看
一看的好地方。

每天清晨，不管男女老少，大家都喜欢来这里锻炼身体，大
人们跳健身舞，做操，跑步，孩子们荡秋千，攀链索，不仅
呼吸了新鲜空气，还锻炼了身体。晚上，人们在茶余饭后来
到滨湖公园散步、休息、小坐、闲谈、划船、赏夜景，夜光
下人影浮动，到处一片欢声笑语。

“有限风光无限美，一城烟树半城湖。”这就是人们休闲游
乐的好去处——美丽的滨湖公园。

社区工作人员总结报告篇二

合肥的秋天是奇妙的，它把凄清和热闹都汇聚在了一条街道
上。

慢慢的，学校快到了。

好像是一瞬间，大风把所有的孩童都吹了过来。大家背着各
式各样的书包，穿着各式各样的衣服，汇聚到的一起。大家
有声有笑的交谈着，没有医好秋天的凄凉。连那可怜的梧桐
叶也被孩子们捡在了手里，互相攀比着，丝毫不亚于春天。
无情的寒风吹过，没有一人注意到。大家依旧说说笑笑上学
去了。



社区工作人员总结报告篇三

合肥作为安徽省省会，拥有悠久的历史和丰富的文化底蕴，
吸引了众多游客的到来。然而，作为一座繁忙的城市，合肥
也有着一些需要注意的问题。以下是我对“合肥十不得”的
心得体会。

首先，合肥不得不注意的是交通拥堵问题。随着城市的不断
发展，车辆数量快速增长，导致交通拥堵成为了合肥的一大
难题。每天的高峰时段，路上车辆络绎不绝，行驶缓慢，给
市民的出行带来了很大困扰。因此，我们要尽量避开高峰时
段，选择公共交通工具或规划好行车路线，以减少对交通拥
堵的贡献。

其次，合肥的空气质量也是一个需要关注的问题。尽管合肥
的环境治理取得了显著成果，但由于市民数量众多，工业发
展较快，空气质量问题一直存在。大量的尾气排放和工业废
气污染，导致合肥的空气质量不容乐观。因此，我们应该积
极参与环境保护，减少自己的污染排放，同时鼓励企事业单
位采取更加环保的生产方式，共同改善合肥的空气质量。

再次，合肥需要加强公共设施建设。随着城市的发展壮大，
市民对于公共设施的需求也越来越高。然而，目前合肥的公
共设施建设相对滞后，存在各种问题，如公园少、厕所少、
停车位紧张等。因此，我们要呼吁政府加大对公共设施的建
设投入，提高市民的生活质量。

此外，合肥的文化娱乐活动比较少，需要增加多样性。合肥
的文化娱乐活动相对较少，使得市民的休闲娱乐选择性不足。
在现代社会，文化娱乐活动是人们日常生活中不可或缺的一
部分，能够充实人们的精神世界。因此，我们需要鼓励更多
的文艺演出、艺术展览、体育比赛等丰富多彩的文化娱乐活
动，让市民有更多的选择。



另外，合肥的食品安全问题也需要引起重视。近年来，食品
安全问题时有发生，牛奶、调味品等多次被曝出严重质量问
题，给市民的饮食安全造成了很大的困扰。因此，我们要加
强对食品监管，严厉打击食品安全问题，确保市民的饮食安
全。

此外，合肥也需要加强社会治安管理。尽管合肥的治安水平
相对较好，但随着城市的发展，社会矛盾和犯罪现象有所增
加。为了维护社会的稳定和市民的安全，我们要加强社会治
安管理，提高警务水平，加大对违法犯罪行为的打击力度。

此外，合肥的干净卫生状况也需要关注。在繁忙的城市生活
中，卫生问题容易被忽略。合肥需要加强城市清洁工作，提
高市民的环境意识，减少乱扔垃圾、随地吐痰等不文明行为。

再次，合肥还需要加强社区管理工作。社区作为市民生活的
基本单位，承担着重要的社会管理责任。然而，目前合肥的
社区管理工作相对滞后，存在管理不到位、公共设施不完善
等问题。我们应该加强对社区管理的投入，改进社区服务，
提高社区居民的幸福感。

最后，合肥也需要关注教育问题。随着城市的发展，合肥对
于高素质人才的需求也日益增加。然而，目前合肥的教育资
源不够均衡，导致一些地区的教育水平相对较低。因此，我
们应该加大对教育的投入，提高教育质量，为合肥的发展培
养更多的人才。

总而言之，合肥作为一座繁忙的城市，面临着许多问题和挑
战。通过加强交通管理、环境保护、公共设施建设等方面的
工作，合肥能够实现持续健康的发展，让市民的生活更加美
好。



社区工作人员总结报告篇四

随着城市的发展，合肥作为安徽的省会城市，迅速崛起为一
个现代化的城市。然而，作为一个拥有着快速发展的城市，
合肥也面临着一些衍生问题。为了更好地了解合肥所面临的
问题，并提供一些建议，本文将围绕“合肥十不得”主题，
总结并提出一些建议。

首先，在合肥，不得违反交通规则。交通问题是城市发展中
不可忽视的一个方面。在合肥，尤其是在市区，道路拥堵现
象时有发生。这主要是由于过多的车辆、道路不足以应对现
有需要和违反交通规则造成的。在解决这个问题上，政府可
以优化道路规划，提供更多的公共交通工具，鼓励居民步行
和骑自行车以减少私家车使用。

其次，在合肥，不得滥建高楼大厦。随着城市的发展，过度
的高楼大厦会对城市的美观和生态环境造成破坏。为了解决
这个问题，政府应制定相关政策和限制，限制过高的建筑和
过度开发的土地，并鼓励建设绿化环保的建筑，以改善城市
的生态环境。

第三，在合肥，不得随意倾倒垃圾。垃圾问题是每个城市都
面临的问题之一。随着城市人口的增加，垃圾量也在快速增
长。政府应该加大对垃圾分类和回收的宣传力度，鼓励居民
积极参与垃圾分类和回收。另外，政府应提供更多的垃圾处
理设施，并加强监督管理，以确保垃圾得到有效处理和清理。

第四，在合肥，不得破坏环境和生态系统。城市是人类居住
的地方，也是自然生态系统的一部分。保护环境和生态系统
是每个市民的义务。政府应该加大环境保护的力度，加强对
环境污染的治理和监督，惩罚环境污染的违规行为，同时加
强对自然保护区的保护和管理。

第五，在合肥，不得忽视教育问题。教育是每个国家和城市



发展的关键。为了提高教育质量，政府应该增加对教育事业
的投入，改善教育资源配置，提高师资队伍的素质。此外，
政府还应该鼓励学校和家庭的合作，共同培养学生的全面素
质和创新能力。

综上所述，合肥作为一个现代化城市，面临着一系列的问题。
政府应该加强城市规划和管理，解决交通拥堵、滥建高楼大
厦、垃圾处理、环境污染和教育问题等。只有通过政府的努
力和市民的共同参与，才能够实现城市的可持续发展并提供
更好的生活品质。

社区工作人员总结报告篇五

合肥是中国现代化工业的重要城市之一，其独特的工业旅游
资源吸引了越来越多的游客前来参观。我最近有幸能够到合
肥旅游，亲眼目睹了这座城市工业的繁荣景象，深受启发和
感动。以下是我对于合肥工业旅游的心得体会。

首先，合肥工业旅游的主题多样丰富。合肥拥有众多的工业
景点，如合肥工业大学，中科合肥先进技术研究院等。这些
景点让我深深地感受到了合肥作为中国创新之城的氛围。在
合肥工业大学，我参观了多个实验室，见识了各种高科技设
备和创新成果。在中科合肥先进技术研究院，我了解到了合
肥在新能源、新材料等领域的领先地位。通过这些参观，我
不仅了解了合肥工业的现状，更对未来的发展充满了信心。

其次，合肥的工业旅游充满了生机与活力。合肥作为中国科
技创新中心，吸引了大批的年轻人才前来发展。这使得合肥
的工业旅游景点充满了活力和创意。在合肥工业大学，我遇
到了许多热爱科技创新的学生，他们热情地向我介绍他们的
研究项目。在合肥创新创业园区，我看到了许多年轻人在自
己的创业公司中努力奋斗的身影。这一切让我深深感受到了
合肥的激情和朝气，也激发了我对于工业创新的兴趣。



再次，合肥工业旅游还让我深入了解了中国工业发展的历史。
在合肥，我参观了合肥工业博物馆，这是一个展示合肥工业
发展历程的宝库。在馆内，我看到了从20世纪初合肥是一个
小镇到如今成为工业重镇的发展过程。通过展示的实物和图
片，我深入了解了中国工业在不同时期的发展变迁。这让我
对于中国工业的成就感到骄傲，也对于未来的工业发展充满
了希望。

此外，合肥工业旅游还让我更加了解了工业与环境保护的关
系。合肥以绿色环保为发展理念，大力推动工业绿色转型。
在合肥环保科技园，我看到了多个环保企业在致力于研发和
推广环保技术。在合肥机床厂，我了解到他们在研发节能高
效的机床设备。这些举措让我认识到工业与环保并不矛盾，
它们可以共同发展，实现可持续发展。

综上所述，合肥工业旅游给予了我许多启发和感动，让我对
于中国工业的发展有了更深入的了解。我相信合肥以其丰富
多样的工业旅游资源，将会吸引更多的游客前来参观。同时，
我也希望自己能够为合肥的工业发展作出贡献，为中国工业
的繁荣添砖加瓦。

社区工作人员总结报告篇六

合肥是中国安徽省的省会，也是一座现代化的城市。近年来，
随着经济的快速发展，合肥成为了一个充满活力和魅力的城
市。然而，在这个城市中，有一些不良的现象，即“合肥十
不得”。下面，我将从五个方面谈一谈我对“合肥十不得”
的心得体会。

首先，合肥十不得中的第一条是交通违章。合肥的交通违章
现象十分严重，包括闯红灯、超速行驶等行为时有发生。我
曾经亲眼目睹过一辆摩托车在红绿灯处逆行，险象环生。这
种不遵守交通规则的行为不仅影响了交通的秩序，也给行人
的生命安全带来了严重的威胁。



其次，合肥十不得中的第二条是街头乱扔垃圾。在合肥的一
些繁华商业区，我经常会看到有人随手将垃圾扔在地上，这
给城市的环境卫生带来了极大的影响。作为一个文明城市，
合肥需要更多的市民加强环境保护意识，积极参与垃圾分类
和清理工作。

第三，合肥十不得中的第三条是不文明行为。在公共场所，
我常常看到一些市民不排队、大声喧哗、随地吐痰等行为。
这些行为不仅影响了公共秩序，也给他人带来了困扰和不适。
一个文明的城市需要每一个市民都积极参与到公共文明行动
中，使整个社会更加和谐。

第四，合肥十不得中的第四条是商家无良行为。在合肥的一
些商业区，我经常会看到一些商家使用虚假的宣传手法来吸
引消费者，让他们误以为购买了高品质的商品。此外，一些
商家存在价格欺诈的行为，让消费者无法购买到物美价廉的
商品。这种商家无良行为不仅败坏了商业信誉，也损害了消
费者的权益。

最后，合肥十不得中的第五条是低俗娱乐。目前，合肥的一
些娱乐场所流行一些低俗的节目，比如嘉年华游戏、低俗演
出等。这种低俗娱乐对青少年的身心健康产生了负面影响。
作为一座文化名城，合肥应该加强文化教育，提供高品质的
文化和娱乐活动，提高市民的文化素养。

综上所述，合肥十不得中的交通违章、街头乱扔垃圾、不文
明行为、商家无良行为和低俗娱乐等都是对合肥城市文明程
度的一种反映。作为合肥的市民，我们应该自觉遵守交通规
则，爱护环境，不断提高自身的文明素养。只有这样，合肥
才能成为一个更加美好、和谐的城市。

社区工作人员总结报告篇七

各位游客朋友们：



大家好，欢迎大家来到安徽合肥。我是大家的导游×××，
大家可以叫我×导。

现在呢我先给大家介绍一下合肥的情况。用二十个字便可以
概括合肥“一个中心，二段历史，三大特色，四大名人，五
大景点”。这具体的分别指什么呢？下面您就听×导给您娓
娓道来。

黄山是中国着名风景区之一，世界游览胜地。登黄山可从前
山或后山上。慈光阁是前山票房，今天我们就从前山上。大
家跟着我横穿公路走台阶道。前面就是半山寺。半山寺因为
在玉屏楼和慈光阁中间而得名，半山寺为伯承手书，寺前可
看金鸡叫天门等景点。

再次，摄影方面，如果您使用得时电子快门相机和干电池电
源电子闪光灯，就一定要准备好新电池，以便及时更换，因
为气温低得旧电池无法充电，会影响相机和栓光灯得正常启
动，同时相机要尽可能得不要一直裸露在严寒中，放在衣服
里，拍照时再拿出来，拍完马上放回，以免损伤相机得使用
寿命，更换胶卷时，应尽量再室内，拨卷时也要注意严寒之
下胶卷变得十分脆，用力过猛会拉断或撕裂。以冰灯，冰雕
等各种景物为北京拍摄人物纪念照时应该使用闪光灯。

这“一个中心”相信大家已经知道了，就是指合肥市安徽省
旅游中心城市。“二段历史”是指公元215年的三国和公
元1952年在这里成立了安徽省省会。“三大特色”呢指合肥
是历史悠久的古城、新兴的科教名城和美丽的滨湖新城，也
正因为此。，合肥市一座既古老而又现代的城市。“四大名
人”是包公、李鸿章、刘铭传、杨振宁。“五大景点”是指
包公园、李鸿章故居、三河古镇、丰乐生态园和徽园。由于
时间限制呢，咱们今天下午就去合肥最非常具有代表性的景
点，包公文化园。

游客朋友们，在到达包公祠之前呢我先给大家介绍一下包拯：



包公，姓名包拯，字希仁，北宋名臣。生于999年，卒于1062
年，享年63岁。有关包拯清正廉洁、铁面无私、执法如山的
故事，民间流传很多，世人尊称他为“包青天”。为了纪念
这位刚正不阿的清官，后人陆续建成了包公祠、包公墓等一
批纪念性的建筑物，形成了今天的包公文化园，大家请随我
来。

我们现在所在的就是包公祠前了，它是包拯的家祠，全称
为“包孝肃公祠”。迎面的一座白底黑框照壁墙，正堂两侧
各卧石狮一只，雌雄各一。包公祠的正殿为五开间，正中安
放着一尊高八尺的古铜色包公坐像，你看他一手执笏，一手
握笔，高大威武，正气凛然，两边分别是王朝、马汉、张龙、
赵虎，四大护卫的站立塑像，上方高悬着三方回文匾额，正
中间是“色正芒寒”，两边分别是“清风亮节”和“庐阳正
气”。大家再看，坐像左侧陈列的是为老百姓所熟悉并热情
传颂的龙头、虎头、狗头三口铜铡。

邛崃历史悠久，文化延绵，风情多端，邛崃和卓文君的联系
不能说是不紧密。其实应该说邛崃历史中有二女子：文君和
黄崇瑕。“文君当垆，相如涤器” 早已传为爱情佳话，为情
一字而视世俗如无物，当时之意当地之情，也值得后人扼腕
感叹了。黄崇瑕，乃一女扮男装女状元。而其留名，也许更
多的是因为徐谓的杂剧《四声猿》中的文字。而如今文君的
名字成为酒文化的一部分，崇瑕之名却已湮没无闻。

游客朋友们，出了包公祠，大家可以看到东面的那座六角亭，
就是廉泉亭了。亭内有口古井，据说凡清官好人喝了安然无
恙，但赃官不孝之人饮此井水，便觉头痛不止，且无药可救，
所以称为廉泉井。

先仔细看，这些都是松树。黄山松树叶短粗，顶平如削，形
态奇特，有的松树从石缝中长出，刚毅挺拔。著名的迎客松
长在海拔1600米的险峰上，树龄已逾千年，仍然枝繁叶翠，
成了黄山的一个标志。



这是莲花峰，海拔1864。7米，是黄山最高峰，也是华东地区
第一高峰。这峰峻峭高耸，气势雄伟。因主峰突兀，小峰簇
拥，俨若新莲初开，仰天怒放，故名“莲花峰”。百步云梯：
200级台阶，下面的观景台可以看：猪八戒写情书（老僧入
定），鳌鱼吃螺蛳，老鼠偷油。鳌鱼峰：黄山36小峰之首。
有鳌鱼驮金龟景，去莲花峰方向有左右两条路，左走一线天，
右走鳌鱼洞。徐霞客在游记中说：莲花峰“居黄山之中，独
出诸峰之上”，“即天都亦俯首矣”。

再到包公墓看一看，大家小心台阶，这是一座比较完整的古
代名臣陵园。进入墓园大门，我们可以看到一个高4。2米，
宽10。5米得大型照壁，上面刻有“包孝肃公墓园”六个苍劲
有力的楷书大字，照壁后面是子母双石阙。阙，是古代宫殿
陵墓的肃穆场所前的高台建筑。古人入阙必得下车，以示礼
敬。我们再往前走，现在大家看到的是专供祭祀用的享堂。
享堂内设有神龛，供奉着包拯的神位，神位前的供桌上设有
香台，供瞻仰祭祀者进香叩拜之用。有兴趣的朋友可以仔细
观察一下。

由于时间的关系，我们今天的游览到此为止……万分感谢你
们对我的支持，谢谢！

右侧陈列室陈列的是建国前牺牲的革命先烈，他们都是在井
冈山斗争时的老红军、老干部。这组烈士挂像目前有54位。
其中有的烈士的照片是本人的历史照片，有的是根据他们的
亲属和战友的回忆画下来的。还有的烈士无法征集到照片，
这里就用党旗和青松代替。


